



Communiqué de presse

Fécop et France Assos Santé Occitanie organisent “Les Polyférences” :
Une journée pour parler soins de proximité

La Fédération de l’Exercice Coordonné Pluriprofessionnel (Fécop) et France Assos Santé Occitanie s’associent pour organiser la première édition des Polyférences, un événement inédit dédié à la santé de proximité, qui se tiendra le 10 décembre 2024 au Centre des Congrès de Carcassonne.

Cette journée unique vise à réunir professionnels de santé, usagers et représentants d’usagers autour de conférences et tables rondes, afin de favoriser le dialogue et la co-construction de projets de santé. Les Polyférences ont pour ambition de donner une voix aux différents acteurs de la santé en Occitanie et de proposer des pistes concrètes pour améliorer les soins de proximité au travers de l’exercice coordonné.

Un programme riche et varié

Le programme des Polyférences comprend des interventions de figures incontournables de la santé et des représentants des usagers, ainsi que des discussions sur les défis et perspectives de l’exercice coordonné.

Au programme :

 Conférence plénière : L’évolution de l’offre de soins de proximité avec le Dr François Xavier Shweyer

 Table ronde : Les projets de santé en Maison de Santé Pluriprofessionnelle (MSP) avec des professionnels de santé et des usagers impliqués dans la co-construction des projets

 Table ronde : L’implication des usagers dans les soins de proximité – aujourd’hui et demain avec des experts du terrain

En plus des interventions, un espace stands partenaires permettra aux participants de rencontrer des associations et organismes régionaux, tels que AFA CROHN RCH France, UDAF 11, Cœur Occitanie, COACTIS Santé, et bien d’autres.

Un enjeu majeur : L’implication des usagers dans les soins primaires

L’un des temps forts de cette journée sera la présentation en exclusivité du Guide Pratique pour l’Implication des Usagers dans les Soins Primaires, un document élaboré par Fécop et France Assos Santé Occitanie en collaboration avec des experts de terrain. Ce guide propose des solutions concrètes pour intégrer les usagers dans le fonctionnement des Maisons de Santé Pluriprofessionnelles et des Équipes de Soins Primaires, contribuant ainsi à améliorer la qualité des soins de proximité.

Pourquoi participer ?

Les Polyférences représentent une occasion inédite pour les acteurs de la santé en Occitanie de réfléchir ensemble à l’évolution des soins de proximité et à l’implication active des usagers dans les structures de santé.

Nous invitons les professionnels de santé, usagers et acteurs du territoire à s’inscrire dès maintenant pour prendre part à cette journée de réflexion et d’échanges.

Qui sommes-nous ?



En Occitanie, France Assos Santé regroupe les associations agréées d'usagers du système de santé. Elle forme les représentants des usagers (RU) désignés pour siéger dans les établissements de santé ou dans les commissions de concertation. France Assos Santé anime également un réseau de bénévoles associatifs, qui portent la voix des usagers.

De son côté, la Fécop agit, depuis 2015, pour la transformation du système de santé. Sur le territoire Occitan, la fédération innove avec les professionnels de santé et les usagers pour élaborer des modèles d'exercices libéraux adaptés aux besoins de santé, y compris en prévention, de la population et de rompre l'isolement des professionnels de santé.

Contact

France Assos Santé Occitanie
Union Régionale des Associations Agréées du
Système de Santé
10, chemin du Raisin
31000 Toulouse

Contact | France Assos Santé Occitanie
occitanie@france-assos-sante.org

Site internet :
<https://occitanie.france-assos-sante.org/>

Fécop
Fédération de l'exercice coordonnée
pluriprofessionnel en soins primaires
271 Avenue de Grande Bretagne
31300 Toulouse

Contact | Fécop
communication@fecop.fr

Site internet :
<https://www.fecop.fr/>